

UDS

*Nombre del alumno: Karla Berenice Santis
Tovilla*

Nombre del profe: Felipe Antonio Morales.

Nombre del trabajo: Medicina alternativa .

Materia: Prácticas alternativas de salud.

Cuatrimestre: 8 •

Comitán de Domínguez Chiapas



Hoy en día podemos encontrar una gran variedad de personas que cumplen con diferentes funciones en el ámbito de la salud enfocada en el contexto tradicional en cual cada una tiene diferentes dones que se les ha brindando por sí solos o algunos que fueron aprendidos empíricamente o enseñados por algún ancestro más , que sin importar la cantidad de tiempo se manifiestan en la actualidad haciendo un gran debate en decidir a cuál optar como primera opción para la curación de ciertas enfermedades, es por ello que se dará la opinión que se tiene acerca de esa controversia.

Desde mi punto de vista, si creo en todos esos aspectos relacionados con la magia , brujería y en la sanacion pero únicamente de enfermedades mínimas. Si creo en eso por que en muchas ocasiones me ha tocado ver cosas innormales , un día por la noche mientras regresaba a mi casa con mis papás vimos que en una casa estaba una señora vestida como los señores de antes se les conoce como sus nahuas tenía en las manos muchas ramas y debajo de ella tenía veladoras y como un animal dentro de ese círculo que se formaba desconocemos sus razones pero de qué eso existe y comprobado, algunas veces más en la calle hay como hojitas y si de pura casualidad uno pasa y las pisa agarra uno lo que es el aire , se dice que esas hojas ya fueron utilizadas en una limpia de una otra persona y le seco todos los males por eso pasa eso y de igual forma se quita con la utilización de otras hojitas y de un mésale , a mi mamá le ha pasado y si los pies se le comienzan a entumir o dolor de forma rara , o igual

puede suceder con una persona da un masaje la persona agarra todo el aire malo de la persona .

En cuanto a las plantitas si son buenas siempre y cuando tengamos el conocimiento de la cantidad que vamos a utilizar por que una sobredosis de eso puede llegar hasta la muerte , debemos saber que ciertos dolores si son calmados con el so , pero en algunos no tal fue mi caso cuando me operaron de apendicitis como mis papás trabajaban yo que me quedaba con mi abuelita y me acuerdo que me empezó como un dolor de estomaguito entonces mi abuelita me empezó a dar tesitos durante todo el día , me dio manzanilla , ajo y no me quitaba para nada cuando llegaron mis papás era un dolor en cual yo no podia caminar ya, me llevaron rápido a un doctor y descubrieron que se trataba de eso y que tenía que ser trasladada rápidamente me acuerdo que mi mamá dijo que había tomado una buscapina por no decir los tesitos que me tome por lo que el doctor dijo que eso fue lo que enmascarará la enfermedad, en otras ocasiones las plantitas si han sido muy buenas cuando en verdad se trata de la enfermedad que se desea curar e igual me he tomado algunas para cuál quier dolor y si me funcionan .

Es por ello que llegó a la conclusión de que la medicina tradicional fue la fuente principal para obtener toda la información necesaria para la fabricación de fármacos , si claro que durante su procesamiento hubieron fallas pero gracias a eso llegamos a tener todo , lo primero que yo haría si son dolores mínimos sería tomar un tecito , pero si el dolor prevalece ir a un médico , y en cuanto los hueseros si son mi primera opción.

Bibliografía: Antología UDS